

Dihadapan Warga Soreang, Ulfah-MHG Paparkan Program Pembangunan untuk Kesejahteraan Masyarakat

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 09:58



Calon bupati dan wakil bupati Barru Dokter Ulfah-MHG

BARRU- Ribuan warga Soreang, kelurahan Tanete, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru hadir mengikuti kegiatan kampanye tatap muka pasangan calon (Paslon) bupati dan wakil bupati Barru nomor urut 2 dokter Ulfah-MHG, pada

Sabtu malam (2/11/2024).

Pantauan media ini, para peserta kampanye yang terdiri dari tokoh masyarakat, tokoh agama, ibu-ibu dan anak muda nampak antusias dan gembira menyambut kedatangan pasangan anak muda dengan tagline "Baru Maju Bersama".

Dihadapan ribuan warga Soreang, Paslon Ulfah-MHG memaparkan seluruh program unggulan yang akan realisasikan jika nanti diberi amanah memimpin kabupaten Baru. Tidak hanya program baru, tapi pasangan ini juga akan tetap melanjutkan program yang sudah ada.



Program unggulan yang ditawarkan Paslon anak muda ini antara lain, seragam dan perlengkapan sekolah gratis untuk anak sekolah tahun ajaran baru, 10 Miliar bagi UMKM agar naik kelas, BPJS gratis dan penyediaan BPJS Ketenagakerjaan, Asuransi bagi petani yang gagal panen dan peternakan, jalan mulus dan lampu jalan serta penyediaan jasa transportasi bagi warga yang hendak ke ruang-ruang publik.

"Program ini akan fokus pada peningkatan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, dan peluang ekonomi di seluruh wilayah Baru. Dengan program ini, kami berharap dapat menciptakan daerah mandiri, lebih maju, dan sejahtera," kata dokter Ulfah.

Ditambahkan, pada bidang infrastruktur dalam program keberlanjutan ini akan memprioritaskan pembangunan jalan mulus dan lampu terang. Dengan adanya program ini, diharapkan semua pihak dapat merasakan manfaat pembangunan yang merata dan berkelanjutan, serta dapat membawa dampak positif dan menciptakan masa depan Baru yang lebih baik.

"Kami ingin memastikan pembangunan di Barru tidak hanya mendorong pertumbuhan ekonomi tetapi juga meningkatkan kualitas hidup seluruh masyarakat Barru. Untuk itu, kami dokter Ulfah-MHG mengajak semuanya, mohon doa dan dukungannya sehingga nantinya pasangan nomor urut 2 memenangkan Pilkada Barru," tutur Ulfah.